



Il se tient ce jour l'Assemblée Générale Extraordinaire de la FECAFOOT.

Les membres de cette Assemblée Générale ont été vus arborant chacun une écharpe affichant un message contenant une faute d'orthographe grossière.

En effet, on pouvait y lire : « **Je suis Samuel Eto'o - Soutient Total à Samuel Eto'o** ». La faute se situe dans le mot "**soutient**", qui devrait être écrit "**soutien**". Cette erreur a été remarquée par de nombreux observateurs et a suscité des réactions sur les réseaux sociaux, mettant en évidence le manque de rigueur dans la communication officielle de la FECAFOOT.

Sur sa page Facebook, le site CFOOT a exprimé son mécontentement face à la faute d'orthographe présente sur l'écharpe. « Celui qui a fait fabriquer cette écharpe doit rapidement démissionner ! On ne peut pas humilier Eto'o jusqu'à ce point ! »

Un mois après la dernière session ordinaire du Comité exécutif (Comex) du 11 septembre dernier à Garoua (Nord), la FECAFOOT tient une Assemblée générale (AG) extraordinaire ce 10 octobre au centre de la CAF à Mbankomo, non loin de la capitale Yaoundé.